
2021-22 年度地区方針 

「チェンジロータリー 新時代への成長に！」～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～ 
 
 

 

本 日 第２４２７回  ２０２２年６月１０日（金）    No.２３０７ 
 

前 回 第２４２６回   ２０２２年６月３日（金）      記  録 
〇斉 唱：「君が代」・「奉仕の理想」 

〇来訪者：中部名古屋みらいロータリークラブ  

菅井 径世君   

〇出席者：会員 22 名中 16 名出席  出席率 72.72％                         

 先月 29 日の講演会は、

皆様のご協力を賜り無事

に終わることが出来まし

た。本当に有難う御座いま

した。当日はカラオケ大会

の開催やいくつかの会の

催しで、駐車場が満杯だっ

た事とか、集客活動が上手く出来ていなかったなど 

反省すべき点は多々あり、様々な要因が重なって集

客こそ少なかったのですが、今後のクラブ運営の糧

として非常に中身の濃い我々にとって大いに指針

となるお話が聞けて、大変良かったのではないかと

思っております。 

さて、私の会長年度はあと一か月弱となりました。

本日お手元にお配りしたのは、毎回お馴染みの記念

誌作成の構成資料と、各会員への原稿のお願い文書

です。会員皆様の原稿データは､6 月末までには収集

を終わらせたいと思っております。出来るだけ桜井

年度で原稿収集の目途を立てて終わらせ、菊田年度

にはあまり迷惑を掛けないように頑張りたいと思

っておりますので、改めてご協力の程お願い致しま

す。 

そして、来月の菊田年度からは、私は地域への恩

返しの想いを持って、会員増強委員会で今年度出来

なかった様々な企画を、反省点を鑑みながら少しで

も実現していけたらと思っております。 

あと職業奉仕という事では、2020 年末から「土の

時代」から「風の時代」になってきており、それを

象徴するかのように「デジタル・ガバメント実行計

画」が 2019 年末に閣議決定され、国や地方自治体

の情報化投資がシステム標準化・効率化の方針で、

大きく見直しが行われようとしております。この大

きな変化は入札条件に反映され現行の仕組みには

リスクであり、また挑戦者には大きなチャンスでも

あります。変化に対応できない組織体は、いずれ滅

びる運命にあります。そこで、来週のクラブフォー

ラムのテーマを「今年度を振返り、これからのロー

タリーに期待する事」として、皆様に一分間スピー

本日のプログラム Today's Program  
 
点   鐘       １２：３０ 
 

斉   唱     「 四つのテスト 」 

卓話担当者：桜井会長・菊田幹事 
 
卓 話 者：     〃 
 
演 題：「 クラブフォーラム 」 
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予 
 
定 

６月１８日（土） ６月２４日（金） ７月１日（金） ７月８日（金） 

夜間例会 
（17 日振替分） 
於：山人昔楼  

割烹・郷土料理 

点鐘：18：00 

休会 
 

定款による休会 

卓話担当者：会長・クラブ管 
理運営委員会 

卓話者：   〃 
演題：｢会長所信表明・委員会 

事業説明」 

卓話担当者：各委員会 
卓話者：各委員長 
演題：｢各委員会事業説明」 

会長挨拶   桜井 雅博 

尾張旭ロータリークラブ 
・会長 桜井 雅博・幹事 菊田 利昭・公共イメージ向上委員長 谷口 亜弥 

・例会日 毎週金曜日 12：30  

・例会場 〒488‐0801 尾張旭市東大道町原田 2570‐3 尾張旭市商工会館内 

・事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561‐54‐1263 FAX 0561‐54‐8945 

・E‐mail：jimu@owariasahi-rc.org  URL：http://www.owariasahi-rc.org 

 



チをお願いしたいと思っております。この大きな変

化の波に是非とも皆様のご意見をお聞かせいただ

きたいとお願いして、本日の会長挨拶とさせて頂き

ます。宜しくお願い致します。 

幹事報告 

・5/31(火)「ヒューストンガバナーナイト in JAPAN」 

於名古屋東急ホテル 加藤君・森井君 

出席                             

・6/2(木)地区研修実行委員会 於ガバナー事務所 

 森井地区研修実行副委員長 出席  

本日の会合：第 15 回現・第 4 回理事役員会 

 於第一会議室 13：40～         

次回の会合：6/10(金)第 1 回次期クラブ協議会  

於例会場  13：40～  

来訪者 

 

中部名古屋みらい RC 

菅井 径世君 

 

 

ニコボックス 

〇尾張旭 RC のみなさんのお顔にお目にかかると、

元気に楽しくなれます。今後ともどうぞよろしく

お願い申し上げます。 

中部名古屋みらい RC 菅井 径世君 

〇中部名古屋みらい RC 菅井様、ようこそおいで下

さいました。歓迎申し上げます。 桜井 雅博君 

〇記念講演会のご協力有難うございました。無事に

開催出来てホッとしております。 桜井 雅博君 

〇山田さんの卓話を楽しみにしております。 

   桜井 雅博君、菊田 利昭君、加藤 清久君 

   舟橋 龍秀君 

〇6 月になりました。ロータリーも最終月。みなさ

ん和やかに。          加藤 清久君 

〇熱中症に気を付けましょう。   熊澤  功君 

〇今日ニコボックスに座って初めて3分間スピーチ

の担当だと知りました。何をお話しましょう？ 

                森 友子さん 

〇50 周年記念講演会、ご苦労様でした。素晴らしい

講演内容だったと聞きました。本当に良かったで

す。              森井 晴生君 

〇本日卓話を担当します。よろしく。山田 直樹君 

〇5 月 29 日の 50 周年記念講演会、皆様ご苦労様で

した。全員で力を合わせることができたと思いま

す。              山田 直樹君 

第15回現･第4回次期理事役員会 

日  時： 2022 年 6 月 3 日 (金)13:40～ 

場  所： 尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 

報告事項：１）5 月度会計報告（金森会計委員長） 

      ・承認された。 
 

２）創立 50 周年記念誌についての進捗 

報告（桜井記念誌部会長） 

       ・6/20 までに寄稿文を書いて頂く。 

３）瀬戸信用金庫からの次年度新会員に 

ついて（菊田会長エレクト） 

・メンバーが決定次第持ち回り理事 

役員会をする。 
 
審議事項：１）2022-23 年度 7 月夜間例会について 

      （古橋次期親睦委員長） 

       ・原案通りで了承された。 
 

２）青少年交換留学生希望申込みについ 

て（熊澤次期幹事） 

・受け入れの方向で検討する。 
 

３）退会について（菊田幹事） 

       ・松永さんの退会が承認された。 
 

４）その他の件 

       ・各会員への連絡方法について検討 

        し、正式ルールを決定する。 
 

卓話 

「1 年の総括」 

奉仕プロジェクト委員長 

      山田 直樹 

今年度の奉仕プロジェク

ト委員会の委員長の立場で

1 年を振り返り、来年度の奉

仕事業を計画されていく参考になるといいかなと

思いながら卓話をいたします。 

コロナの影響で計画の一部の事業しか実施され

なかったことは残念です。来年度はそういうことに

ならないことを祈ります。 

今年度委員会事業費は予算と支出を考えると、か

なりの事業が実施されなかったといえます。 

現在戦略委員会では予算の見直しを、次年度会長

をはじめとして主要メンバーに提案しています。こ

れは会員の増加がなくこのままの推移でいくと早

晩クラブの運営が難しくなるという背景があるか

らです。行っていただいている事業の数を減らす必

然性が悩みの種になるでしょう。 

しかし一方で会員の増強を計るうえで社会に PR

する手立てとしては4大奉仕が行う事業の宣伝効果

が必要となってきます。消極的な対応がクラブの

益々の衰退につながる可能性も考えなければなり

ません。 

今期で 50 周年関連の事業も終了しこれからの 5

年がいろんな意味でわがクラブの正念場であると

いう認識はメンバー全員で共有していただきたい

と思います。奉仕事業を担当される委員長におかれ

ましては、早めに 1 年の計画を立てて頂きたく思い

ます。絞り込み作業も必要ですしまたインパクトの

ある新しい事業があるならぜひ実行していただき

たく思います。 

OFDY 基金の柔軟な使用についても考えていき

ますので事業費についてはもし必要であるなら検

討する余地はあると考えます。菊田次年度会長熊沢

次年度幹事のもと充実した事業の実施を目指しま

しょう。 


